

Actividades sugeridas sobre el texto 2: Cristianismo y judaísmo

La principal diferencia entre la religión cristiana y la religión judía reside en el hecho de que la primera considera que Jesús es el hijo de Dios hecho hombre, el Mesías, y que sus enseñanzas, recogidas en el Nuevo Testamento, constituyen la doctrina que deben seguir los cristianos para alcanzar la salvación eterna. Por su parte, los judíos consideran que Jesús no era el hijo de Dios, no era el Mesías, sino sólo un profeta y, por lo tanto, la doctrina que se debe seguir para alcanzar la salvación eterna sigue siendo la Biblia (la Torá para ellos, el Antiguo Testamento para los cristianos), en espera de la llegada del verdadero Mesías.

A partir del texto de la pantalla número 2 y de los enlaces señalados en él trata de responder a las siguientes cuestiones:

- 1.- Señala por qué en el Concilio de Jerusalén se produjo la ruptura de las religiones judía y cristiana.
- 2.- Indica cómo influyó la nueva plegaria contra los herejes, añadida a los rezos judíos en el siglo I, para distanciar a judíos y cristianos.
- 3.- Trata de aclarar qué era la llamada literatura “adversus judaeos” y cómo influyó en la separación entre judíos y cristianos.
- 4.- Narra qué fue el Edicto de Tesalónica y qué consecuencias tuvo para el cristianismo y para el judaísmo.
- 5.- Cuenta cuál fue la posición de los visigodos en relación con los judíos tras la caída del Imperio Romano.
- 6.- Aclara por qué la llegada de los árabes a la península Ibérica supuso una liberación para los judíos.